

Drs. K. H. Sulthon Syair menyebut kriteria Pemimpin ideal sudah dicontohkan Irjen Pol Ahmad Lutfhi sebagai sosok yang Bermasyarakat

Manangngs - BLORA.INDONESIASATU.ID

May 5, 2024 - 16:05



Kabupaten Batang-Polda Jateng| Irjen Pol Ahmad Lutfhi hadir bersama warga Kabupaten Batang dalam acara Reuni Trabas Kamtibmas bersama Kapolda Jateng di Kabupaten Batang Tahun 2024, kegiatan berlangsung di Lapangan

Desa Kemiri Barat Kec Subah Kabupaten Batang. Minggu (5/5/24)

Hadir dalam kegiatan adalah PJU Polda Jateng, Ibu Pj Bupati Batang Dra. Lani Dwi Rejeki, Dandim Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman, para Kapolres jajaran ekswil Pekalongan serta para tokoh masyarakat

Drs. K. H. Sulthon Syair (Gus Sulthon) dari Ponpes TPI Al Hidayah dalam sambutannya berterima kasih atas perhatian Irjen Pol Ahmad Lutfhi, di sampaikan juga bahwa salah satu kriteria ideal yang harus di miliki oleh seorang Pemimpin ada pada Irjen Pol Ahmad Lutfhi Kapolda Jateng saat ini

“ beliau ini (Irjen Pol Ahmad Lutfhi) sosok yang senantiasa memasyarakat, selalu berkumpul dengan masyarakat kita di Kabupaten Batang khususnya dan di Jawa Tengah pada umumnya “ ungkap Gus Sulthon

Gus Sulthon kembali menjelaskan “ ini sesuatu yang sangat baik dan layak untuk dicontoh kita semua karena bagaimana pemimpin bisa memimpin daerah sudah dicontohkan oleh bapak Kapolda Irjen Pol Ahmad Lutfhi yang tanpa lelah, tanpa lihat waktu selalu hadir di tengah-tengah kita “

Sementara itu dalam sambutannya Irjen Pol Ahmad Lutfhi menyampaikan bahwa kegiatan Reuni Trabas Kamtibmas mampu menciptakan rasa Persatuan dan Kesatuan

“ lewat Reuni Trabas Kamtibmas kita ciptakan Persatuan dan Kesatuan yang akan kita bawa kemanapun kita berada “ kata Irjen Pol Ahmad Lutfhi

“ Saya yakin dan percaya wilayah Jawa Tengah akan Gemah ripah loh jinawi Toto Tentrem Kerto Raharjo, Baldatun Thoyyibatun Wa Rabbun Ghofur (dapat diartikan bahwa baldatun thoyyibatun wa rabbun ghafur adalah sebuah negeri yang mengumpulkan kebaikan alam dan kebaikan perilaku penduduknya. Secara lebih luas, ialah sebuah negeri yang mengumpulkan kebaikan dunia dan akhirat) “ ungkap Irjen Pol Ahmad Lutfhi

Dalam kegiatan tersebut Irjen Pol Ahmad Luthfi juga mengadakan Bhakti Kesehatan, Bhakti Sosial kepada 300 masyarakat, pemberian peralatan bagi penyandang Disabilitas juga Sumbangan pembangunan Masjid Jami Darussalam sebesar Rp. 50.000.000.- (lima puluh juta rupiah) berikut material nya

Di kutip dari beberapa sumber diketahui sebelum menjadi Kapolda Jateng, Irjen pol Ahmad Luthfi pernah menjabat sebagai Kapolres Batang, semasa menjabat beliau di kenal sangat dekat dengan masyarakat lewat Kegiatan kegiatan antara lain Trabas Kamtibmas

-ewara-